

## Docentes de la Escuela de Bioanálisis se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Lunes 21 de Mayo de 2012 11:37 - Última actualización Miércoles 23 de Mayo de 2012 09:38

---

La Escuela de Bioanálisis convocó a una asamblea general a todo el cuerpo profesoral de esta unidad docente, con el objetivo de rendir un informe del primer año de gestión de las presentes autoridades, destacando los avances en las ejecutorias del Plan Estratégico aprobado en asamblea en el año 2011.



La maestra Rosanna Elías en momentos en que se dirige a la asamblea.

Esta asamblea, a la que asistieron 54 de los 72 profesores que tiene la Escuela, fue presidida por Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina, en calidad de invitado, y los coordinadores de las distintas cátedras.

En esta reunión, la directora de la Escuela rindió un informe general de las ejecutorias realizadas, y presentó una propuesta para dar cumplimiento inmediato a las disposiciones o tareas pendientes, como son la realización de subconsejos en los distintos centros regionales, evaluación de todos los laboratorios docentes, y promoción de las carreras de la escuela en instituciones educativas a fin de captar mayor número de estudiantes.

La programación de jornadas de verano, inicio de cursos, diplomados, especialidades y

## Docentes de la Escuela de Bioanálisis se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Lunes 21 de Mayo de 2012 11:37 - Última actualización Miércoles 23 de Mayo de 2012 09:38

---

maestrías, realización de talleres de socialización por cátedras para manuales, preparación de bloques en los centros, evaluación de la disminución de ingreso de estudiantes, la limitación del número de estudiantes en teoría y práctica, apertura de internado, entrega de notas en físico, llevar estadísticas por semestres, el redireccionamiento de la Cátedra de Servicio a la Comunidad, impartición de ciclo de conferencias de Imagenología, trabajo sobre el Plan 14 de imagenología, evaluación del internado y la reunión con directiva de laboratorios que colaboran con el internado, fueron las prioridades presentadas en la última parte de la Asamblea.

En esta asamblea fue programado un encuentro de los docentes de la Cátedra de Química Clínica para el día primero de junio, en la Sede, para tratar asuntos relacionados al Plan 14, la coordinación de los bloques en los centros para el próximo semestre, la finalización de los manuales, entre otros.



Profesoras y profesores tanto de la Sede como de los distintos centros regionales que respondieron

Para los días ocho y nueve de junio se programó el curso de auditor interno, con lo cual se busca completar la formación de 20 profesores que se están acreditando en calidad de los servicios de laboratorio, además, se estructuró el listado de un nuevo grupo de docentes que están interesados en iniciar el ciclo de cursos para su acreditación.

En fin, este encuentro docente sirvió para que los participantes socializaran, plantearan sus puntos de vista sobre diversos aspectos, externaran sus inquietudes e hicieran propuestas para buscar solución a distintas situaciones de interés para la Escuela.